

■ Creció 1% la recaudación por derechos del líquido, anuncian

Corta el gobierno local **agua** a 18 mil inmuebles por falta de pago

■ LAURA GÓMEZ FLORES

El Gobierno del Distrito Federal informó que el **suministro** de **agua** se suspendió en 18 mil inmuebles, cuyos propietarios no han cumplido con el pago correspondiente, como parte del programa emergente de fiscalización sobre grandes contribuyentes, que busca “cobrar mejor, para evitar cargarle la mano a la gente con incrementos de impuestos o derechos”.

Al término de la presentación del informe de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), el secretario de Finanzas, Mario Delgado Carrillo, destacó que se tiene un crecimiento de uno por ciento en la meta de recaudación por derechos de **agua**, con lo cual han in-

gresado a las arcas públicas tres mil millones de pesos.

Ello, pese a que este año “hemos tenido una reducción en el **suministro** de **agua** derivado del bajo nivel de las **presas**, pero hay mayor conciencia entre la gente de cumplir, con la confianza de que ese dinero se destinará a obras que se requieren para mejorar su calidad de vida, por lo cual esperamos cerrar el año con más de 3 mil 384 millones de pesos por ingresos propios”, argumentó.

Mencionó que con el resultado obtenido en el Presupuesto de Egresos Federal, donde “nuevamente se castiga a la ciudad”, no otorgándole recursos para obras tan importantes como la línea 12 del Metro, el proyecto de cámaras Bicentenario o la protección

de miles de familias que viven en situación de riesgo, se revisa todo el presupuesto de la ciudad, para “ver cómo vamos a salir adelante sin cargarle la mano a los contribuyentes”.

El 30 de noviembre se presentarán el proyecto de Ley de Ingresos, Presupuesto de Egresos y Código Financiero, donde se conocerá el resultado de estas propuestas, pues “lo que tenemos muy claro es que en 2010 debe continuar el esfuerzo que se está haciendo en

obra pública y mantener los programas sociales, por lo que continuará la cobranza de impuestos, principalmente entre grandes contribuyentes, quienes son los que aportan más de 80 por ciento de los recursos”, advirtió.

